



**GELEBTE
DEMOKRATIE**

Dessau-Roßlau

**NEIN zum Parteitag der rechtsextremen NPD in
Dessau-Roßlau**

Kundgebung und Proteste // 15. und 16. Oktober 2011 //
Auftakt jeweils 9.30 Uhr // Altener Str./Jünkersstr.

BUNTE

VIELFALT

STATT

BRAUNER

UNGEIST

www.gelebtedemokratie.de

Twitter: @Bunte_Vielfalt

Facebook: <http://tinyurl.com/3g8dzfu>

Macht Dessau-Roßlau **bunt**

NEIN zum Bundesparteitag der rechtsextremen NPD in Dessau-Roßlau

Liebe Mitmenschen,

die neonazistische NPD will ihren Bundesparteitag am 15. und 16. Oktober 2011 in der Dessauer Anhalt-Arena abzuhalten.

Die NPD versucht die Sorgen, Unzufriedenheiten und sozialen Lebenslagen der Menschen für ihre Propaganda auszunutzen. Sie ist weder willens noch in der Lage, zukunftsfähige Antworten auf die Fragen unserer Zeit zu geben. Stattdessen spielt sie auf der Klaviatur von Nationalismus, Ausländerhass, Demokratieverdrossenheit, Antisemitismus und Verharmlosung des Nazi-Regimes.

Die Strategie der NPD - gerade in einer Stadt mit der kosmopolitischen Tradition des Bauhauses und Kurt Weills - mit einer Großveranstaltung für ihre menschenfeindlichen Politikangebote zu werben, ist nur zu leicht durchschaubar und stellt zweifellos eine Provokation

dar. Diesem Treiben müssen und werden wir gemeinsam und bestimmt entgegentreten.

Wir rufen deshalb alle Menschen auf, sich friedlich und aktiv am Protest gegen den NPD-Bundesparteitag zu beteiligen. Neben etwas Einsatzbereitschaft und Engagement sind dazu nur ein wenig Neugier und reichlich gute Laune mitzubringen.

Schmücken Sie die Stadt bunt und zeigen Sie damit, dass Neonazis nicht willkommen sind.

*Netzwerk GELEBTE DEMOKRATIE
Dessau-Roßlau am 30. September 2011*

Unterstützen auch Sie den demokratischen Protest mit Ihrem Kommen und/oder einer Spende.

Spendenkonto:
Stadt Dessau-Roßlau
Stadtsparkasse Dessau
Stichwort: VIEFALT IST BUNT
Kto. NR: 30005000

